



令和元年度 第2回 笠松町あいさつ運動  
互いに気持ちがあいさつ

12月17日・18日の2日間、今年度2回目の「笠松町あいさつ運動」が実施されました。

今回の「笠松町あいさつ運動」の事前取組では、笠松中学校生徒会が中心となって精力的に活動し、各所に運動への協力とチラシ配布を依頼したり、町広報無線で参加協力を呼びかけたり、小学校に出かけて活動をアピールしたりするなど、挨拶を町全体に広げ、盛り上げようとする意気込みが感じられました。

当日は、2日間とも雨模様の天候となりましたが、多くの中学生が各ポイントに立ち、支援する大人と一緒に挨拶をすることができました。

名鉄笠松駅では、小学生、中学生に岐阜工業高等学校の生徒が加わり、さらに大人が入って、通りかかる人に挨拶をしました。通勤・通学で駅を利用する人々の多くが笑顔で挨拶に応えてくれ、心が和み温まりました。

また、町内3小学校の校門や玄関で行われた運動では、ハイタッチをして挨拶を交わす姿がとても自然で、登校してきた小学生とそれを迎える中学生や大人がとても打ち解けているように感じられました。

その他の場所でも、小学生、中学生だけでなく、通っていく人々との挨拶が積極的に行われていました。

「笠松町あいさつ運動」の期間を通して、家庭でも、職場でも、地域でも挨拶を意識的に行い、それが習慣化すれば、挨拶のあふれるまちになると思います。



活動を終えて…道徳のまち笠松推進会議は、笠松中学校生徒会による挨拶運動を支援しています。さらに多くの方に支援の輪が広がることを願っています。ぜひ、協力をお願いします。

発行：「道徳のまち笠松」事務局（笠松町教育文化課）

連絡・問合せ・情報提供は…笠松町中央公民館（TEL388-3231）まで

